

A l'ouverture des miroirs



CIE QUAI DES VALSES
Tél : 06 14 91 51 86
Mail : contact@quaidesvals.es.fr

QUAI DES VALSES
COMPAGNIE

A3 PRODUCTION
Tél : 02 23 44 04 70 ou 06 08 65 45 92
Mail : a3production@orange.fr

A l'ouverture des miroirs

**Forme croisée : manipulation d'objet, clown, mime, danse, vidéo, création lumière et musicale.
Spectacle destiné à un large public à partir de 6 ans.**

PROPOS

Une table, deux lampes de bureau, quatre chaises sur un plateau nu, un personnage à la fois clown, mime, danseur, tente vainement de maîtriser l'espace et le temps qui lui échappent.

Quête dérisoire qui bascule sans cesse de la réalité au fantasme, du quotidien le plus banal au territoire de l'imaginaire, de l'évidence à l'imprévisible.

CHOIX ESTHETIQUES

Forme croisée mêlant manipulation d'objets, clown, mime, danse, vidéo, création lumière et bande son.

La technique du mime est très présente, dans ce qu'elle apporte dans la matérialisation d'une idée, dans sa capacité à suggérer une réalité. C'est un travail sur le symbolique ancré dans un quotidien identifiable.

Dans le travail du corps il s'agit également de passer du mime à la danse, du concret à l'abstrait.

Fortement inspirés par l'esthétique cinématographique, la lumière et le son renforcent le propos en matérialisant des décrochages temporels et d'espaces. Monde de l'illusion s'opposant au quotidien, la lumière et le son utilisent les codes esthétiques relevant du cinéma: ellipses, basculement dans d'autres ambiances, immersion dans différents univers. Dans ce sens, l'incorporation des dialogues de Neil Armstrong lors de son exploration lunaire en 1969 invite au voyage, à l'apesanteur.

Le travail vidéo vient compléter la proposition en donnant corps à l'onirisme, la part de rêve du personnage, et finalement, sa véritable condition: celle d'un être suspendu, flottant dans un univers sur lequel il est sans prise.

Chorégraphie: Gaëlle Courtet, Eric Delpech

Interprète : Eric Delpech

Bande son: Eric Delpech

Création lumières: Sylvain Hervé

Captation vidéo: Aqua Sapiens

Réalisation vidéo: Eric Delpech

Co-production: L'Ellipse – Ville de Moëlan-sur-Mer

Avec le soutien de : Conseil Régional de Bretagne, Conseil Général du Morbihan, Ville de Lorient, L'Estran – Guidel, Le Trio – Inzinzac-Lochrist

Partenaire: A3 Production